

steps homes in Namibia



In Entwicklungsländern wie Namibia ist das Leben der Menschen, die von Armut betroffen sind, hart. Es gibt kaum Arbeit oder staatliche Beihilfen.

Am härtesten trifft es die Waisenkinder in den Armensiedlungen. Ihre Familienangehörigen sind meist an Aids gestorben. Die oft tödliche Krankheit breitet sich dort rasant aus. Rund ein Fünftel der Bevölkerung ist davon betroffen. Erkrankte werden häufig aus der Gemeinschaft ausgegrenzt oder ausgestoßen. Die Waisenkinder haben schlimmes Leid erfahren und alles, was sie hatten, verloren. Sie leben unversorgt und auf sich gestellt auf der Straße.

Unser gemeinsames Ziel

Mit dem steps homes-Programm kümmern wir uns um die Ärmsten der Armen: um Waisenkinder in den Townships von Namibia. Sie haben ohne Hilfestellung keinerlei Zukunftsperspektive. Wir bringen sie in Pflegefamilien unter, die wir finanziell unterstützen. Wir geben Ihnen ein neues Zuhause, in dem sie Zuwendung und die Chance auf Bildung erhalten.



So wirkt Ihre Hilfeunser steps homes-Programm:

Aufnahme: Unsere lokalen Projekt-Manager wählen zusammen mit einem Sozialarbeiter die bedürftigen Waisenkinder und geeignete Gastfamilien in ihrem Umfeld aus. Dabei werden Geschwisterkinder nicht getrennt, sondern erhalten gemeinsam in einer Pflegefamilie ein neues, liebevolles Zuhause.

Überprüfung und Begleitung: Damit die Hilfe auch so wie vereinbart wirkt, werden das Wohlbefinden der Waisen und Leistungen der aufnehmenden Familien regelmäßig durch unsere Sozialarbeiter überprüft. Sie wohnen meist in direkter Nachbarschaft zu unseren Projektstandorten, so dass Kontrollen ohne Aufwand unangekündigt und häufig möglich sind. Unsere Sozialarbeiter und Volontäre helfen den Familien darüber hinaus bei der Einschulung der Kinder und bei Behördengängen.

Schulbildung: Wir unterstützen die Pflegefamilien darin, den Waisenkindern den Start oder Neustart in die Schule zu ermöglichen. Wir stellen einen Schreibtischschrank zur Verfügung, an dem Schularbeiten gemacht werden können. Darüber hinaus zahlt steps das Schulgeld, die Schuluniformen, Schulbücher und die Nachmittagsbetreuung der Waisenkinder.

Grundversorgung: Jede steps homes-Familie versorgen wir mit gesunden Nahrungsmitteln und außerdem mit Hygieneartikeln. Zusätzlich erhalten die Mütter bzw. Eltern etwas Geld für Feuerholz und Wasser. Des Weiteren statten wir die Hütten der Pflegefamilien mit Betten, Matratzen und Decken aus und schaffen getrennte Schlafräume für Jungen und Mädchen.

Kinderrechte und Kinderschutz: Sie fördern eines unserer steps homes, nicht eine spezielle Familie. So gewährleisten wir die langfristige Unterstützung, auch wenn einmal ein Spender ausfällt. Damit respektieren wir auch die Rechte der Kinder und deren Privatsphäre.

>>



steps homes in Namibia

Unsere Wirkung

- Derzeit f\u00f6rdern wir an 2 Standorten in 13 Familien 49 Waisenkinder.
- Die Waisen leben nicht mehr auf der Straße, sondern in Pflegefamilien.
- Die Kinder lernen Hygiene, wie Händewaschen und Zähneputzen. Ihre Gesundheit wird stabilisiert.
- Unsere Sozialarbeiter sorgen für den kontinuierlichen Schulbesuch der Kinder.
- Die Lebensumstände vieler Pflegefamilien haben sich verbessert - durch die regelmäßige Bereitstellung ausreichender Lebensmittel und durch den Bau und die Möblierung neuer, größerer und besserer Wellblechhütten.

Schenken Sie Waisenkindern eine Chance!

Sie können den Ärmsten der Armen, Waisenkindern in den Townships von Namibia, ein neues Zuhause geben: ein Dach über dem Kopf, warmes Essen, liebevolle Zuwendung und die Möglichkeit, die Schule zu besuchen.

Werden Sie Förderer des steps homes-Programms! Mit 2.700 € im Jahr finanzieren Sie die Aufnahme von bis zu vier Waisenkindern in Pflegefamilien und ihre langfristige Betreuung.

Geben Sie Waisenkindern eine Hoffnung auf Veränderung!

Weitergehende Informationen finden Sie auf unserer Website: www.stepsforchildren.de

Fördern Sie eine steps homes-Familie mit 2.700€* im Jahr

Stiftung steps for children

Hamburger Sparkasse
IBAN: DE44 2005 0550 1238 1497 26
BIC: HASPDEHHXXX

* Damit unterstützen wir pro Familie 2-4 Waisenkinder, die Pflegeeltern und deren leibliche Kinder (bis zu 4 Kinder) mit Nahrungsmitteln und Hygieneartikeln sowie durch Finanzierung von Schulgeld, Schuluniformen und Schulbüchern und unsere Betreuung in der Vorschule oder Nachmittagsförderung.

Medizinische Versorgung:

Bei Bedarf und in Einzelfällen finanzieren wir den Transport zum Hospital und ggf. die Aufnahmegebühr oder zahlen Arztgebühren für ambulante Behandlungen.

Spezielle Förderung am Nachmittag:

Wenn die Kinder das entsprechende Alter erreicht haben, besuchen sie in unseren Projekten die Vorschule oder unsere Nachmittagsbetreuung mit Hausaufgabenhilfe und zusätzlichem Englischunterricht.



"Die steps homes sind mir besonders wichtig, denn die Waisenkinder in den riesigen Slums sind am allermeisten gefährdet. Dank der Hilfe unserer Spender können wir die Not der Kinder lindern, ihnen ein Zuhause und eine Perspektive für die Zukunft geben."

Michael Hoppe Unternehmer & Stiftungsgründer



"Wir haben einen Weg gefunden, der die Wirkung unserer Hilfe für Waisenkinder maximiert: Wir verschaffen ihnen in unmittelbarer Nähe ein ähnliches, aber liebevolles und stabiles Zuhause, wo sie Teil einer neuen Familie werden!"

> Henk Olwage Projektleiter Gobabis Vorstand Trust steps for children



Auch Margrietha Garises (rechts) ließ ein kleines Wunder der Menschlichkeit entstehen und sorgt sich um Waisenkinder. steps unterstützt sie und ihre neue Familie